

# *Artistas chilenos realizaran concierto en solidaridad con Venezuela*



Santiago de Chile, 13 mar (RHC) Numerosos artistas y bandas chilenas participarán en un concierto "Por el derecho a vivir en paz" en solidaridad con Venezuela, auspiciado por organizaciones sociales, culturales, sindicales y políticas.

El concierto está previsto para el 24 de marzo a partir de las 15:00, hora local, en el céntrico Paseo Bulnes de esta capital, con reconocidas bandas locales como Moral Distraída, Villa Cariño, Inti Illimani e Illapu y otros artistas.

El mismo tendrá como objetivo exigir el cese de las acciones intervencionistas en Latinoamérica, abogar por la paz y el derecho a la autodeterminación de los pueblos.

Según sus promotores, también será una acción de respuesta a la celebración en Santiago de Chile de una cumbre de presidentes sudamericanos que se efectuará el sábado 23, promovida por el gobierno de Sebastián Piñera, para dar vía libre a la creación de Prosur, organización con la cual se pretende sustituir a la Unión de Naciones Suramericanas.

En declaraciones a medios de prensa, Max Vivar, vocalista de Villa Cariño, manifestó que 'ya era hora que en estos momentos difíciles, donde se instala la derecha fascista, empiece a salir genuinamente nuestro poder organizativo y la unidad.

Puntualizó que 'el fascismo no avisa, ataca, y este concierto es por la paz de todo un continente'.

El músico de Inti Illimani Jorge Coulón manifestó que 'este concierto es por la paz, por la convivencia', debemos exigir respeto entre pueblos y no injerencia para convivir entre todos.

Por su parte, Alicia Lira, presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos, saludó la realización de este concierto, y lo calificó de amplio, democrático y con consignas claras: no al injerencismo ni acciones militares.

Añadió que se pretende no solo expresar la solidaridad de los chilenos con el pueblo venezolano, 'sino con toda Latinoamérica que se ve amenazada nuevamente por las garras de Estados Unidos'.

En tanto, la presidenta de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, Karla Toro, dijo que la disposición de esa organización es establecer una oposición social al gobierno de Piñera que cuestiona constantemente las demandas del pueblo, y abogar por la paz en el continente.

Entre las organizaciones sociales y sindicales que anunciaron su respaldo al concierto figuran además la Coordinadora Nacional de Migrantes, la Central Unitaria de Trabajadores y la Asociación de familiares de Ejecutados políticos y la Coordinadora Nacional de estudiantes Secundarios.

También lo promueven las Juventudes Comunistas, Juventud Socialista, Movimiento Autonomista, Comunes, Izquierda Libertaria, Nueva Democracia, Juventud Rebelde Miguel Henríquez, Igualdad, Partido Humanista y MAS-Izquierda Ciudadana, entre otras formaciones políticas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/185760-artistas-chilenos-realizaran-concierto-en-solidaridad-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**